

# El Grupo aplaza su partido con el Barça B para marzo

## BALONMANO

El Juanfersa Comunicalia, que disputará mañana contra los grupistas un encuentro amistoso, afrontará su choque con el Nava en el mes de abril

:: J. L. C.

**GIJÓN.** El Grupo, al igual que el Juanfersa Comunicalia, no reanudará la Liga de División de Honor Plata la próxima semana como el resto de los equipos de la categoría.

Si el club jovellanista ya solicitó el aplazamiento de su partido en el Palacio de Deportes contra el Balonmano Nava segoviano, programado en un principio para el próximo día 9, los grupistas tampoco jugarán en dicha fecha en Barcelona contra el filial azulgrana, que también cuenta con jugadores en la selección junior, como el club rojillo, que tiene al lateral zurdo Rubén Río.

Y es que el compromiso de este equipo nacional, que disputará el Torneo 4 Naciones entre los próximos días 8 y 10 en Portugal, es el principal motivo por el que los dos equipos gijoneses verán aplazados

sus respectivos encuentros en la que sería la reanudación de la competición tras el parón más largo de la temporada.

El club que preside Juan de Alvaro ha solicitado jugar el partido contra el mencionado equipo castellano allá por el mes de abril, en Semana Santa, mientras que los grupistas lo harían en Barcelona el 12 de marzo, cuando la Liga en la categoría de plata se detiene por la disputa de los cuartos de final de la Copa del Rey.

Así las cosas, la vuelta a la competición doméstica de los dos 'sie-

tes' locales se producirá el sábado 16 de este mes en el primer partido de la segunda vuelta de la División de Honor Plata. En este sentido, el Juanfersa Comunicalia recibirá al Balonmano La Roca barcelonés, mientras que el Grupo Covadonga visitará al Academia Octavio de Vigo.

El periodo de las fiestas navideñas servirá a los dos equipos para recuperar efectivos de cara a su retorno a las canchas. Jugadores vitales como Richi, en el conjunto rojillo, o Prendes, en el grupista, esperan estar al 100% dentro de quince días.

## Los dos equipos gijoneses cogen ritmo este sábado

El Juanfersa Comunicalia y el Grupo, que comenzaron los entrenamientos la semana pasada, disputarán mañana, en el Palacio (12.30 horas), un partido de preparación de cara a ir cogiendo ritmo para el regreso liguero. Los jovellanistas jugarán posteriormente el día 9 un segundo en-

contro amistoso, también en su feudo, contra el Balonmano Torrelavega de Primera Nacional, mientras que los grupistas solo tendrán el citado test de mañana contra los rojillos.

Los técnicos Sergio Cotel y Chechu Villaldea aprovecharán para dar minutos a todos sus jugadores, pensando en la vuelta a la competición el día 16. Villaldea, tras este partido, no regresará hasta febrero al estar con la selección en el Torneo de España y posteriormente en el Europeo.

## POLIDEPORTIVO

### Torneo Solidario en el Pabellón de Ceares

#### VOLEIBOL

:: **R. D.** El Pabellón de Ceares acogerá un torneo solidario en favor de la campaña 'ningún niño sin cenar'. Al mediodía se enfrentan el Jovellanos y el UVA, que se medirá a las cinco de la tarde al Textil Santanderina. Gijoneses y cántabros jugarán después a las siete.

### Memorial Pola en el polideportivo de Grado

#### HOCKEY SOBRE PATINES

:: **R. D.** Los históricos conjunto del Club Patín Mieres y el Arecos disputarán a las ocho de esta noche, en el polideportivo municipal de Grado, la cuarta edición del Memorial Adrián Alonso 'Pola', que falleció en accidente de circulación en diciembre de 2011.

### Aida Nuño y las hermanas González disputan el regional

#### CICLOCROSS

:: **R. D.** La localidad lenense de Villallana inaugurará mañana el calendario asturiano al acoger el regional de ciclocross. Será el último test para los corredores del Princi-

pado de cara a los Campeonatos de España en Torrelavega. La prueba estará destinada a corredores con licencia asturiana de las categorías cadete, junior, master, elite y sub 23. Al cierre de las inscripciones, el número de participantes ascendía a 117. Entre las corredoras que formalizaron su participación figuraron Aida Nuño y las hermanas González, Lucía y Alicia.

### Duro test para el Jofemesa en Valladolid

#### BALONMANO

:: **J. L. C.** Jofemesa Oviedo, que sufrió recientemente la baja de la lateral Raquel para toda la temporada, disputará hoy en Laguna de Duero contra el Aula Valladolid (18.30 horas) un amistoso de cara a su retorno liguero la próxima semana contra el Cleba, en el que se juega mucho de cara a la permanencia.

### Torneo 3x3 activity en el Palacio de Deportes

#### BALONCESTO

:: **R. D.** El Palacio de Deportes de Gijón acoge hoy, de 10 a 20 horas, la segunda edición del Torneo Solidario 3x3, que en el año anterior tuvo un notable éxito tanto a nivel de participación como de organización. Las inscripciones, en el 617369645 y 653348865, así como en la web [www.activity67.es](http://www.activity67.es)

OFERTA VALIDA HASTA FIN DE EXISTENCIAS



Cada fin de semana un nuevo libro con mis mejores viñetas



Llévate esta divertida colección de 11 libros con las mejores viñetas de la niña más genial del mundo.

Hoy sábado y mañana domingo

Nueva entrega

Por solo

4,95€

QUINO

EL COMERCIO  
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS  
DE VIDA